

Medienmitteilung

## **Christian Bertholet übernimmt stellvertretende Leitung von fenaco Landesprodukte**

**Christian Bertholet ist seit 2008 für die fenaco Genossenschaft tätig. Neu übernimmt er die stellvertretende Leitung von fenaco Landesprodukte. Der Walliser war eine zentrale Figur bei der Integration des Traditionsunternehmens Union-Fruits in die fenaco und hat für die Agrar-genossenschaft in der Vergangenheit wichtige Infrastrukturprojekte in der Westschweiz realisiert.**

fenaco Landesprodukte ist die Vermarktungspartnerin von über 1000 Schweizer Obst-, Gemüse- und Kartoffelproduzentinnen und -produzenten. Sie ist damit ein zentrales Bindeglied zwischen den Landwirtinnen und Landwirten sowie den Konsumentinnen und Konsumenten. fenaco Landesprodukte betreibt schweizweit 14 Standorte für die Übernahme, die Lagerung und das Abpacken von landwirtschaftlichen Erzeugnissen.

Neu übernimmt Christian Bertholet (Jg. 1968) die stellvertretende Leitung dieser strategischen Geschäftseinheit von fenaco. In dieser Funktion unterstützt er in Zukunft Markus Hämmerli, welcher fenaco Landesprodukte seit 2015 als Vorsitzender der Geschäftsleitung führt. Markus Hämmerli übernimmt innerhalb der fenaco zusätzliche Aufgaben im Bereich der Forschungs Kooperationen. Christian Bertholet war bereits zuvor mehrjähriges Geschäftsleitungsmitglied von fenaco Landesprodukte.

Christian Bertholet ist verheiratet und lebt in Saillon (VS). Er ist Ökonom, zweisprachig und verfügt über ausgewiesene Branchenerfahrung. Bevor Christian Bertholet zur fenaco kam, war er langjähriger Geschäftsführer des Walliser Traditionsunternehmens Union-Fruits SA. Er prägte massgeblich deren Verkauf und Integration in die fenaco Genossenschaft. Bei der fenaco war Christian Bertholet bis 2015 als Category Manager für den Bereich Kernobst West und anschliessend während drei Jahren für die nationale Category Kernobst verantwortlich. Per 1. Januar 2019 hat Christian Bertholet die Leitung der Category Früchte, der umsatzstärksten Warengruppe von fenaco Landesprodukte, übernommen. Hauptarbeitsort von Christian Bertholet ist Charrat (VS).

Christian Bertholet hat für fenaco Landesprodukte in der Vergangenheit erfolgreich strategische Infrastrukturprojekte in der Westschweiz im Umfang von CHF 50 Millionen, davon alleine CHF 24 Millionen im Wallis, realisiert. Dazu zählen beispielsweise die 2012 in Betrieb genommene Lager- und Aufbereitungsinfrastruktur für Kernobst in Charrat (VS) sowie das 2018 eröffnete Kernobstlager «Braeburn+» am selben Standort. Im Mai 2019 wurde Christian Bertholet in den Vorstand von Swisscofel, dem Verband des Schweizerischen Früchte-, Gemüse- und Kartoffelhandels, gewählt.

## **Medienkontakt**

fenaco Genossenschaft  
Medienstelle  
media@fenaco.com  
+41 58 434 00 35

## **Über die fenaco Genossenschaft**

Die fenaco ist eine Agrargenossenschaft mit über 100-jähriger Idee. Sie liegt in den Händen der 186 LANDI und ihrer gut 43 000 Mitglieder, davon rund 22 000 aktive Schweizer Bäuerinnen und Bauern. Die fenaco sorgt als Vermarktungspartnerin der Landwirtinnen und Landwirte dafür, dass die wertvollen Schweizer Lebensmittel zu den Kunden kommen – von Obst, Gemüse, Kartoffeln und Getreide bis zu Fleisch und Getränke. Als Lieferantin bietet die fenaco eine breite Palette von Produkten und Dienstleistungen, die es für eine nachhaltige, effiziente und marktorientierte Landwirtschaft braucht. Zu den bekanntesten Marken der fenaco gehören der Getränkehersteller RAMSEIER Suisse, der Fleischverarbeiter Ernst Sutter, die Detailhändler Volg und LANDI, der Düngerhändler LANDOR, der Futtermittelhersteller UFA sowie der Energieanbieter AGROLA. Die fenaco Genossenschaft mit Sitz in Bern beschäftigt rund 10 000 Mitarbeitende und erzielte 2018 einen Nettoerlös von CHF 6,77 Milliarden.

[www.fenaco.com](http://www.fenaco.com)